

Venezuela: Inician investigación sobre hechos violentos en la Guayana Esequiba



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 19 feb (RHC) El Ministerio Público de Venezuela (MP) confirmó este miércoles en Caracas, que se inició un proceso investigativo para enjuiciar los hechos violentos que acontecieron en el estado de Guayana Esequiba.

El ente venezolano destaca en un comunicado oficial, que “en ejercicio de sus competencias constitucionales y legales, ha dado inicio a una investigación penal en relación con los hechos acontecidos el 18 de febrero de 2025 en el territorio del estado Guayana Esequiba”.

El propio texto precisa que los hechos dieron paso a que “un grupo de personas resultar(an) heridas”, y se señala que se hizo uso de “la acción de fuerzas de seguridad de la República Cooperativa de

Guyana”.

Recuerda que el estado de Guayana Esequiba forma parte de la República Bolivariana de Venezuela, lo que permite al ente judicial disponer de la jurisdicción y potestad para realizar la investigación en ese territorio.

Para concretar el proceso judicial, el comunicado indica que se han designado “la Fiscalía, 59 con competencia nacional en materia contra delitos comunes, y 52 nacional con competencia contra la delincuencia organizada”.

“El Ministerio Público tomará entrevista a un grupo de personas que resultaron heridas en los hechos en referencia, las cuales se encuentran recibiendo atención médica por parte de las autoridades venezolanas”, agrega el ente. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/376991-venezuela-inician-investigacion-sobre-hechos-violentos-en-la-guayana-esequiba>



Radio Habana Cuba